

# Rebland *Kurier*

22.01.2020



**25 Jahre lang war Jürgen Steiner (rechts) Vereinsvorsitzender des Angelsportvereins Gottenheim. Am Freitag wurde er von Sebastian Arenz abgelöst. Bürgermeister Christian Riesterer (links) ehrte den langjährigen Vereinsvorsitzenden mit einer Anstecknadel der Gemeinde und einem Präsent.** Fotos: ma

## Ehrungen für Steiner

Nach 25 Jahren neuer Vorsitzender des Angelsportvereins

**Gottenheim.** Es war eine ganz besondere Generalversammlung des Angelsportvereins Gottenheim, die am Freitagabend, 17. Januar, im Landgasthof „Krone“ stattfand. Anstatt wie gewohnt knapp eine Stunde, dauerte die Versammlung gut zwei Stunden. Aus gutem Grund: Denn nach 25 Jahren im Amt gab Jürgen Steiner den Vorsitz des Vereins in jüngere Hände. Die Versammlung wählte einstimmig Sebastian Arenz zum neuen Vorsitzenden, sein Stellvertreter ist künftig Tim Steiner.

Vor den Vorstandswahlen standen die Ehrungen im Mittelpunkt. Jürgen Steiner, der in seinem Bericht nicht nur auf das vergangene Vereinsjahr, sondern auf 25 Jahre Tätigkeit im Verein - mit allen Höhen und Tiefen - zurückblickte, wurde von Gérard Arnold vom Landesfischereiverband Baden-Württemberg mit dem goldenen Ehrenzeichen des Deutschen Angelfischerverbandes ausgezeichnet.

Bürgermeister Christian Riesterer ehrte den langjährigen Vereinsvorsitzenden mit einer Anstecknadel der Gemeinde und einem Präsent und dankte Steiner für seine unermüdliche Arbeit als Vorsitzender.

Auch der Angelsportverein würdigte die Verdienste des langjährigen Vorsitzenden und ernannte ihn zum Ehrenvorsitzenden. (ma)



**Der neue Vorsitzende Sebastian Arenz (links) ernannte Jürgen Steiner zum Ehrenvorsitzenden.**